

MM 27: Mann der Woche.

Cancellara gewann den Titel in Kirchdorf

In der letzten Ausgabe stellte das Migros-Magazin Fabian Cancellara als «Mann der Woche» vor. Wäre der Berner Radprofi allerdings nach Kirchberg gefahren, wie Sie schreiben, er hätte die Schweizer Meisterschaft nie gewinnen können. Denn diese fand im Raume Kirchdorf statt.

Christian Antener, 3125 Toffen

Fabian Cancellara auf seiner Meisterfahrt Richtung Kirchdorf.



Studien in den Medien nicht thematisiert und von den Bundesstellen totgeschwiegen. In den letzten Jahren haben wir Bauern viel in die Ökologie investiert, aber das wird leider nicht wahrgenommen.

Hans Sturzenegger 8404 Reutlingen

MM 26: «Ich stellte mir jedes Lied als wunderbare Lady vor». Interview mit Carlos Santana, in dem der Gitarrist von einem eigenen gewaltlosen TV-Sender spricht.

Ein TV-Sender für Carlos Santana

Gebt Carlos Santana seinen Fernsehsender. Subito!

Manuela Gogniat, 3123 Belp

Bild Keystone